

ESTIMA PARTICIPACIÓN DE 20%

El INE jamás ha hecho un fraude: Taddei

MANIFIESTA QUE su compromiso en la elección del próximo 1 de junio es llevar a buen puerto el proceso de quienes estarán al frente del Poder Judicial

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

esanchez@gimm.com.mx

En sus casi 30 años de historia de autonomía, el Instituto Nacional Electoral (INE) jamás ha incurrido en fraudes durante la organización de las elecciones federales, mucho menos en el conteo de votos, aseguró su consejera presidenta Guadalupe Taddei. Dijo que su compromiso en los comicios del próximo 1 de junio es llevar a buen puerto la selección de quienes estarán al frente de juzgados, magistraturas, así como ministros y ministras en la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

En reunión con periodistas, la consejera presidenta del INE afirmó que con los poco más de 7 mil 100 millones de pesos que tendrán como presupuesto realizarán un proceso electoral, aunque complejo, ejemplar para los mexicanos.

“El INE jamás ha hecho fraudes. Al contrario, es la institución que le ha permitido al país transitar en paz en los momentos más adversos. Si lastima a la institución que se hable de fraudes”, expresó.

Estimó una participación entre el 15% y el 20% de la Lista Nominal que asciende a 100 millones de mexicanos y mexicanas que al llegar a la casilla habrán de invertir entre 9 y 10 minutos para deci-

dir sobre voto en algunas de las opciones respecto a los 881 cargos en disputa.

Anunció que una vez que arranquen la etapa de promoción directa de la elección, una vez que reciban las listas de candidatos y candidatas el próximo 13 de febrero pondrán en marcha tres programas: la Plataforma Ubica tu Casilla, Conoce a tu Candidato y Practica tu Voto, ésta última una novedosa práctica para que la gente se familiarice a través de la red de cómo podría ejercer su voto el día de la elección.

Reconoció que la institución, como en cada elección, se juega su prestigio ante la ciudadanía que espera una excelente organización y entrega de resultados.

“El reto es no caer en ese bache de descrédito”, atajó.

La consejera presidenta Taddei afirmó contar con el respaldo de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, para la elección inédita de integrantes del Poder Judicial para lo cual autorizó una partida adicional de 800 millones de pesos que ayudarán a la organización del proceso.

CREDIBILIDAD

En esta reunión, la presidenta del Instituto Nacional Electoral descartó que durante la próxima reforma electoral se tenga contemplado regresar a la institución al entramado del gobierno federal porque perdería todo lo que ha logrado en tres décadas, que es autonomía y credibilidad de la ciudadanía.

Para la elección de junio, el organismo plantea instalar alrededor de 73 mil 500 casillas en los mismos domicilios y lugares tradicionales que conoce la ciudadanía.

Guadalupe Taddei confió en que este proceso pueda ser una prueba piloto para transitar a una nueva forma de voto, digital a distancia que permita reducir el costo de las elecciones en el proceso de 2027.





Foto: Elizabeth Velázquez

Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE, confió en que la institución no caiga en un bache de descrédito.

